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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 024-2014 
 
 
 
 
 
 

Asistentes profesores: Fernando Sosa, Judith Hernández, Carolina Mendoza, Abel 
Romero, Lulú Silva, José Gregorio Contreras, Xiomara Nelo, Asia López, José 
Achue y Beatriz Marcano de Leal. 

 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
Ausencia Justificada de los profesores: Yamilet Segovia,  Iván Guevara, 
Julio Galicia y Concetta Esposito. 

1. Consideración  de la agenda del día. 
 
 
Retirado el punto 6.1 
 
DECISIÓN:  

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior. 
 

 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
La Vicerrectora Académica asistió a un AVERU con el nuevo ministro, el 
Ingeniero Electrónico Manuel Fernández, e informo que para él hay 3 grandes 
áreas de Educación  Universitaria, Ciencia y tecnología y comunicación. Los 
Vice ministerios que forman parte son: Vice ministerio de Gestión y Aplicación 
del conocimiento, Educación Universitaria y de Fortalecimiento Institucional de 
Infraestructura.  
También informó que la profesora  Marjori Cadena, vuelve como directora de 
OPSU.  
Vicerrector  Administrativo: Considera que así como está el ministerio 
dividido, cómo será la redistribución del presupuesto?. 
El Secretario General encargado: Informó que el  censo de la UCLA se inicia 
el 3 de Noviembre. 
Ayer llevó punto de cuenta al Rector para la firma de la disponibilidad de los 
concursos de oposición de Economía luego al Académico y al C.U, expuso que 
solamente el de Contabilidad podía pedir prorroga  por falta de secretaria. 
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Entrega invitación del  Gobernador del Estado Lara a todos los consejeros, por 
el  agasajo que ofrecerá este viernes a los  Contadores por la celebración del 
gremio. 
Ayer se aprobó modificación del cronograma de dedicaciones exclusiva de  
nuestro decanato. 
El nuevo secretario  encargado propone tratar de eliminar la fase 3 del proceso 
de inscripción.  
El profesor Norberto Masiel, expresó su agradecimiento al consejo de decanato  
por el espacio concedido para instalar el laboratorio de idiomas. 
Se le envió la solicitud de la audiencia a Reyes Reyes, para plantearle las 
necesidades de nuestro decanato.  
Habló con el secretario respecto al cambio de nombre del decanato, va a 
presentar un recuento al secretario para que lo incorpore al consejo. 
Se refiere a la  invitación que hace el Gobernador, felicitando a los Contadores 
en su día, para el viernes 03/10. En este acto les van a conferir la Orden Jacinto 
Lara entre los cuales se encuentra los profesores: Iván Guevara, Yajaira 
Galavìs y su persona.  
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora de Economía: Entregó correspondencia, emitida por el Decano, a 
la hija Luis Reyes, solicitando una audiencia y la firmó como recibida.  
El viernes reenvió invitaciones a los estudiantes del DAC, a inscribirse y 
participar en el  Club de  Macro--UCLA, que se formará dentro del marco  de 
celebración del Aniversario de la UCLA. Los estudiantes podrán organizar, 
jornadas y  foros sobre los  problemas del país apoyados por docente, hasta 
que se puedan fortalecer en su experiencia, actualmente la preside la  
profesora Marisela Cuevas , Aura Navas, como  tesorera y los estudiantes, 
quienes están preparado las mencionadas  actividades. 
No hubo problemas en  las inclusiones por cuanto ellos no hacen intensivos. 
Ayer habló con el  Decano de FACES de la  ULA, para concretar entre los 
días 16 y17/10 en la ciudad de Mérida, firmar un convenio entre ambas 
universidades y traer el  posgrado de Economía que ofrecen para el DAC. 
Con respecto al preuniversitario, se aspira que todos los programas inicien el 
curso, se están haciendo las observaciones al documento, por parte de las 
Prof.  Liliana Ferreira, Gerardo  Marques y Carmen Estela Martínez, para 
proceder a la  firma y dar inicio en Febrero próximo. 
Informa que la secretaria actual de la dirección, Dayana Méndez, es 
trasladada  a servicio comunitario, y la nueva secretaria Carmen Rodríguez 
va a  tener  un horario de 2pm a 9pm. La secretaria Virginel Aranguren, va a 
trabajar de 8 a 12 am, y en la tarde va a  pasantías en la Dirección RRHH. 
Directora del Programa de  Administración: Informa que ha sido 
complicado el cambio de las secretarias, para  ello se ocupó en julio, debido 
a la necesidad inminente que existía de una secretaria en servicio 
comunitario el cual estaba  colapsado.  
Con respecto al proceso de inclusión, ha sido  complicado, se han atendido 
800 estudiantes y todos con problemas, el más fuerte es cuando se  sataniza 
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a los profesores. En el proceso de inclusión hubo un alto porcentaje de 
descontento, por cuanto, algunos, no quieren aplicar  exámenes a los 
estudiantes incluidos, en ese sentido el exhorto no se respetó.  
Con respecto a las pruebas  extraordinarias, invitan  a que tengan respeto 
por los estudiantes que los solicitan por cuanto está contemplado en el 
reglamento, el cual  indica que hay que asesorar a los estudiantes y tienen 
derecho de presentar pruebas  extraordinarias.  Hace ese llamado a 
reflexión a que los jefes de departamento lo comuniquen a sus profesores 
adscritos. 
Debemos ocuparnos del Cambio del Nombre del Decanato con la creación 
del programa de Economía  necesita estar incluido en la identificación.  
 
 

5. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Asia 
López Jefe de Departamento de Estudios Básico del DAC., referida a: 
Propuesta de un proyecto de red, mediante una Revista Científica Digital 
interdisciplinaria, presentado de la Prof. Beatriz Carvajal como miembro del 
Comité Académico y el Comité Científico y Asesor. 
 
La revista se llama: Ágora de Heterodoxias.  
 
DECISIÓN: Se avala  la presentación de la revista digital, a fin de que siga su 
curso regular. 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Prof. Lulú 
Silva Jefe de Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., referida a:  
6.1 Presentación del trabajo de ascenso de la Prof. Beatriz García que consta 

de cuatro artículos titulado: 1-“Influencia de las Estrategias 
Instruccionales Basadas en Simulaciones sobre el Nivel de 
Aprendizaje”; 2- “La Bolsa de Subcontratación un Producto de la 
Sociedad de Información”; 3- “Un Cambio de Paradigmas: La 
Educación a Distancia” y 4- “Hacia una Política Innovadora de 
Gestión del Conocimiento en la UCLA”, para optar a la categoría de 
Profesor Titular. 

 
 
DECISIÓN: RETIRADO ESTE PUNTO. 

6.2 Solicitud de Jubilación de la profesora Auxiliar Docente V Lilia Liberatore 
Burzi, a partir del 01-10-2014. 

 
 
DECISIÓN: Aprobado 

7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Abel 
Romero Jefe de Departamento de Contabilidad del DAC., referida a: Solicitud 
de Jubilación de la Prof. Ingrid Lameda Montero, a partir del 01-04-2015. 
 
 
DECISIÓN: Aprobada  
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8. Varios. 
 

Luis Rivera.  Solicita colaborar con ideas en relación a la propuesta de 
reducir el  horario  nocturno. La reunión es el  martes en la mañana en la 
Dirección de Programas. 
Fernando Sosa: Presenta el obsequio del libro por parte del Prof. Alexis 
Guerra quien conjuntamente con el Prof. Carlos Giménez Lizardo como 
coordinadores  del  libro “Desarrollo Humano Integral Compromiso de 
Todos”, proponen presentarlo  en el marco del aniversario del DAC y de las 
jornada 17/18 de la carrera de Economía en el salón Gudelio Delgado.  
En este espacio, se pudiera incluir la presentación  de los libros de los 
profesores: Concetta Esposito, Alberto Mirabal, Zaira Moreno e Iván 
Vásquez.  
Xiomara  Nelo: Está alarmada que  en vacaciones no se prestó  atención al 
problema del árbol, que en el departamento de derecho está dañando el 
techo. Por cuanto el árbol esta dentro de la platabanda. Se le sugiere que 
elabore correspondencia a la dirección de mantenimiento. 
Abel Romero: Con relación a la presentación y bautizo de los libros escritos 
por profesores, es conveniente que esta actividad se realice, como 
productos del DAC y se lleve a cabo dentro de  las jornadas del 12 y 13/11. 
Lulú Silva: Con respecto  a una comunicación que  envió Servicios 
Generales sobre la no permanencia en este edificio en horas no laborables, 
pregunta,  cuáles son esas horas, porque hay profesores que firman  de 12 
a 3pm,  cuando ella no está para su debida supervisión, aduciendo que es 
investigador.  Se vio en la necesidad de colocar un letrero señalando que 
solo  se avala la permanencia en el horario normal y que el único 
departamento que se justifica horario corrido es el de economía.  

    Judith Hernández: Reitera la importancia de aplicar las pruebas 
extraordinarias para el próximo semestre. 

    Beatriz de Leal: Con respecto al punto anterior existe una normativa para 
presentar las pruebas extraordinarias y estas se solicitan ante el 
departamento respectivo en el semestre inmediatamente anterior. 

    Hace mención de la correspondencia recibida de parte del Dr. Adaucio 
Morales, tutor de Investigación del Decanato de Ciencias de la Salud, 
solicitando autorización e información al Decano, sobre la base de datos de 
los estudiantes, como numero, sexo y edad de los mismos, para realizar  
una investigación referida a la salud. 

    Por último se refiere a que los actos para la celebración del aniversario del 
DAC, se llevará a cabo, del 03/11 al 07/11 2014. Para ello se enviará 
convocatoria a los integrantes, a una reunión el próximo martes, 07 de 
octubre en la sala del Consejo del  Decanato a las 3 pm. 

 
 


